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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 20a 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — Ivaldo Sales 

Nascimento Junior, requeiro providências quanto a Limpeza nas Margens do 

Vale da Rua Maceió no Bairro Rodoviário. Considerando; 

Que Ao longo do tempo, observamos um considerável acúmulo de 

resíduos sólidos e crescimento desordenado de vegetação ao longo do vale, o 

que tem causado impactos negativos na qualidade de vida dos moradores locais. 

Esta situação não apenas compromete a estética da área, mas também levanta 

preocupações ambientais e de saúde pública. 

Nesse sentido, requeiro que Vossa Excelência intervenha junto aos 

órgãos competentes para que sejam tomadas as medidas necessárias para a 

realização da limpeza e manutenção adequada nas margens do vale da Rua 

Maceió. Tal ação contribuirá para a preservação do meio ambiente e garantirá 

um ambiente mais seguro e saudável para todos os residentes do bairro. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Março de 2024. 
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— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 209/ 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco 

Alves de Araújo, requeiro providências quanto ao Calçamento na Travessa 

Pedra Comprida para Possibilitar Instalação da Rede Elétrica pela COELBA. 

Considerando; 

Que a população residente nessa localidade enfrenta a ausência de 

fornecimento de energia elétrica pela COELBA. Os moradores já realizaram 

protocolos junto à mesma, solicitando a instalação da rede elétrica, mas 

receberam a informação de que a COELBA só poderá proceder com a instalação 

após o calçamento da travessa em questão. 

Salientando a importância da eletrificação para o bem-estar e 

desenvolvimento da comunidade, solicito a intervenção urgente de Vossa 

Excelência para que seja providenciado o calçamento na Travessa Pedra 

Comprida, possibilitando assim a instalação imediata da rede elétrica pela 

COELBA. Esta ação não apenas atenderá às necessidades básicas da 

população, proporcionando-lhes um serviço essencial, mas também contribuirá 

para o desenvolvimento e a valorização da região. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Março de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO 

— Estado da Bahia — 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 210 / 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, Ilmo. Sr. Secretário Municipal Meio Ambiente — Ivaldo Sales 

Nascimento Junior, requeiro providências quanto a Limpeza Urgente no 

Terreno do AABB devido ao Abandono e o acumulo de lixo e entulhos. 

Considerando; 

Que o referido terreno, situado em nossa comunidade, tem se tornado 

motivo de crescente apreensão por parte dos moradores devido ao acúmulo de 

lixo, entulho e vegetação desordenada. Além dos impactos visuais negativos, a 

situação precária do terreno propicia condições ideais para a proliferação do 

mosquito Aedes aegypti, transmissor da dengue. 

Salientando os riscos iminentes à saúde pública e a iminente ameaça de 

uma epidemia de dengue, torna-se imperativo que medidas imediatas e eficazes 

sejam tomadas para sanar esse problema. Requeiro com urgência, que Vossa 

Excelência interceda junto às autoridades competentes para que seja realizada 

uma limpeza completa e rigorosa no terreno do AABB, com a remoção adequada 

de todo o lixo, entulho e vegetação desordenada. Ademais, peço que seja 

realizada uma vistoria técnica no local para avaliar a extensão do problema, a 

fim de que medidas preventivas possam ser adotadas para evitar futuros 

episódios de abandono e proliferação de vetores. 
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Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de—Março de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL D 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 211 /2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Meio Ambiente — lvaldo Sales 

Nascimento Junior, requeiro providências quanto ao Conserto de Esgoto com 

Manilha Quebrada na Rua Nossa Senhora Aparecida, Próximo ao Número 22, 

Bairro Moxotó, Bahia. Considerando; 

Que foi identificado um ponto crítico na Rua Nossa Senhora Aparecida, 

próximo ao número 22, onde uma manilha do sistema de esgoto encontra-se 

quebrada, gerando transtornos para os moradores locais. Essa situação 

compromete não apenas a qualidade de vida dos residentes, mas também 

representa um risco para a saúde pública e o meio ambiente. Ressalto que a 

rapidez na resolução deste caso é vital para prevenir danos maiores à 

infraestrutura local, bem como para assegurar um ambiente seguro e saudável 

para todos os moradores. 

Dessa forma, solicito a Vossa Excelência que interfira junto aos órgãos 

competentes para garantir o conserto imediato da manilha de esgoto na referida 

localidade. A pronta resolução desse problema é fundamental para evitar 

maiores danos à infraestrutura local e proporcionar um ambiente mais seguro e 

saudável para a população. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 de Março de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 220 / 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Marcondes Francisco dos Santos e ao 

limo Sr. Secretário de Infraestrutura Municipal - Francisco Alves de Araújo, 

requeiro reestabelecimento da água bruta, assim como informações referentes 

aos reparos realizados nas redes de fornecimento de água, na Rua São João, 

Bairro Centenário, na sede do Município de Paulo Afonso-Ba. Considerando, 

Os diversos reclames dos munícipes da Rua São João, Bairro Centenário, 

que relatam sofrer frequentemente com a falta de água bruta causando prejuízos 

com o desabastecimento nesta localidade. 

Ressalta-se que o fornecimento da água bruta para o referido bairro, 

conforme informou Lilaercio, responsável pela manutenção desta rede de 

abastecimento, deriva de uma conquista pactuado em Termo de Ajustamento de 

Conduta - TAC entre CHESF e Prefeitura Municipal. 

Substanciada pelos fatos narrados, e em cumprimento a este instrumento 

de resolução consensual de conflitos conquistados pelos munícipes deste Bairro, 

pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 04 de março de 2024. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE P ULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 221 / 2024. 
A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao, limo. Sr. Secretário Municipal de Esporte — Dernival Oliveira, 

requeiro a Implementação de Programas de Basquete para Cadeirantes no 

Município de Paulo Afonso- BA. Considerando; 

A necessidade de ampliar as oportunidades esportivas para a 

comunidade de cadeirantes, venho solicitar sua intervenção junto aos órgãos 

competentes para a implementação de programas de basquete adaptado para 

cadeirantes em nosso município. O basquete para cadeirantes é uma 

modalidade esportiva inclusiva que não apenas promove a prática física, mas 

também contribui para o desenvolvimento pessoal, social e emocional dos 

praticantes. Tal iniciativa não apenas fomenta a inclusão, mas também reforça a 

importância do esporte como meio de integração e superação de desafios. 

Portanto, requeiro que Vossa Excelência interceda junto a secretaria de 

esportes e demais órgãos responsáveis para a criação de programas específicos 

de basquete para cadeirantes em nosso município, contemplando desde a 

disponibilização de quadras adaptadas até a oferta de treinamentos e 

competições. Ressalto a relevância deste requerimento não apenas como uma 

oportunidade de inclusão, mas também como uma medida de estímulo à prática 

esportiva e melhoria na qualidade de vida da população com mobilidade 

reduzida. 

Substanciada pelos fatos narrados, e buscando externar maior segurança 

aos munícipes, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 01 	rço de 2024. 
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